

Pembentukan Struktur Pengurus DPC GANN Jakarta Utara Telah Resmi

Johan Sopaheluwakan - JAKARTA.WAJAHKORUPTOR.COM

Apr 14, 2024 - 23:40



DKI JAKARTA - Bertempat di kediaman Rumah Ketua dilaksanakan kegiatan acara Silaturahmi serta pembentukan struktur pengurus organisasi Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Gerakan Anti Narkotika Nasional (GANN) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Jakarta Utara di Jalan Melur 3 No. 32D Kelurahan Tugu Utara Kecamatan Koja Jakarta Utara, Minggu (14/04/2024).

Acara Silaturahmi serta Pembentukan Struktur Pengurus Dewan Pimpinan Cabang (DPC) GANN Jakarta Utara ini sangat penting bagi anggota GANN di wilayah tersebut.

Acara ini menandai Pembentukan Struktur kepemimpinan resmi di Jakarta Utara, yang akan memimpin dan mengkoordinasikan upaya GANN di wilayah ini. Ini penting untuk efisiensi dan efektivitas organisasi.

Ketua DPC GANN Jakarta Utara, Habibah Ganna, secara resmi diberikan

kewenangan untuk mengatur program-program yang dianggap perlu, terutama dalam memberantas dan mencegah penyebaran narkoba di wilayahnya. Ini adalah tanggung jawab besar dan penting.

"Kehadiran dan dukungan Presiden GANN, Fakhruddin Sanghaji Bima, bersama jajarannya menunjukkan betapa pentingnya acara ini dan DPC GANN Jakarta Utara bagi organisasi secara keseluruhan," tutur Habibah.

Habibah mengungkapkan, "Misi Anti-Narkoba: Sebagai bagian dari GANN, DPC Jakarta Utara memiliki misi penting dalam memerangi penyebaran narkoba, sebuah masalah yang sangat merusak masyarakat. Acara ini menegaskan kembali komitmen mereka terhadap misi ini," ujarnya.

"Acara ini juga memberikan kesempatan kepada anggota masyarakat yang berminat untuk bergabung dan berkontribusi dalam misi anti-narkoba ini," tutup Habibah

Lanjut Jerry Patty selaku Sekertaris DPC GANN mengatakan bahwa akan bekerja semaksimal mungkin untuk membantu Ketua dalam program-program yang sudah direncanakan dan bersama teman-teman pengurus lainnya supaya Jakarta Utara ini bisa jauh dari Narkoba dan sehat, bersih dari barang haram itu," ucap Jerry.

Dalam acara tersebut, Presiden GANN, Fakhruddin Sanghaji Bima, menyampaikan beberapa pesan penting kepada anggota GANN Jakarta Utara:

Presiden GANN mengucapkan terima kasih kepada anggota GANN dan tamu undangan yang hadir atas pembentukan struktur kepengurusan DPC GANN Jakarta Utara.

Ini menunjukkan penghargaan terhadap dedikasi dan komitmen mereka.

Presiden GANN memberikan kewenangan langsung kepada Ketua DPC GANN Jakarta Utara, Habibah Ganna, untuk mengatur program-program yang dianggap perlu, terutama dalam upaya memberantas dan mencegah penyebaran narkoba di wilayah Jakarta Utara. Hal ini menunjukkan kepercayaan dan harapan besar terhadap kepemimpinan Habibah.

Presiden GANN menyatakan bahwa sudah menjadi hak dan kewenangan Ketua DPC Jakarta Utara untuk menentukan siapa yang dapat diterima bergabung di DPC tersebut. Dia juga menyarankan agar jabatan anggota ditempatkan sesuai dengan bidangnya masing-masing. Jika ada kesulitan dalam bersinergi dengan Dinas terkait, Presiden GANN akan memberikan bantuan.

Presiden GANN menekankan pentingnya memiliki kemauan yang kuat untuk melangkah ke depan. Dia menyebut bahwa GANN telah berjalan selama 9 tahun tanpa kendala apapun dan mendapatkan dukungan masyarakat. Dia mengingatkan bahwa narkoba adalah penyakit musuh rakyat, dan mengajak semua anggota GANN untuk terus berjuang melawannya.

Presiden GANN menegaskan bahwa dia akan membantu mengatasi segala kesulitan yang dihadapi oleh DPC GANN Jakarta Utara. Ini menunjukkan komitmen dan dukungan penuh dari Presiden GANN terhadap kinerja dan tujuan

DPC tersebut," ucap Fachruddin Sangaji Bima.

Secara keseluruhan, pesan dari Presiden GANN adalah menghargai dan mendorong anggota GANN Jakarta Utara, memberikan kewenangan kepada kepemimpinan DPC, dan menekankan pentingnya perjuangan melawan narkoba.

Secara keseluruhan, acara ini merupakan langkah penting dalam pemberantasan narkoba di Jakarta Utara dan menunjukkan betapa seriusnya GANN dalam upaya ini.

Reporter: Johan Sopaheluwakan